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nova sede da agrodefesa

“nossa polítiCa 
é de resgatar os 

prédios públiCos”, 
diz ronaldo Caiado

o enigma da esfinge em 
senador Canedo

Mudança proporciona mais conforto à 
população e aos servidores. Espaço também 

abrigará dependências da Secretaria de 
Administração e arquivo do Estado, com 

economia de R$ 750 mil por ano
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Com menos de quatro meses à frente da presidência da Assembleia Legislativa (Alego), o deputado 
Bruno Peixoto (UB) será reeleito nesta terça-feira (16.05) para mais dois anos no comando do Poder

assembleia legislativa

Bruno Peixoto será reeleito 
Presidente da alego nesta terça
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Informações, 
análises e 

comentários 
do jornalista

José Luiz Bittencourt 
sobre política, 

cultura e economia

A candidatura a governador do vice Daniel 
Vilela, para 2026, está se desenhando como 
avassaladora. Pelas forças aglutinadas ao 
seu lado como representante da base aliada 
e pelo enfraquecimento jamais visto antes da 
oposição em Goiás, o filho e herdeiro político 
de Maguito Vilela caminha para se configurar 
como um nome quase imbatível para a suces-

são do governador Ronaldo Caiado.
A recomposição com o ex-prefeito de Apare-

cida e candidato derrotado ao Palácio das Esme-
raldas no ano passado Gustavo Mendanha refor-
çou consideravelmente a musculatura de Daniel. 
Mostrou capacidade de diálogo e articulação, 
foco na busca do objetivo maior situado daqui 
a quatro anos e, o melhor de tudo, afastou do 
jogo um adversário potencial – mesmo isolado 
e sem um projeto claro para o futuro, Mendanha 
poderia insistir em se lançar novamente para o 
governo e acabar por perturbar a montagem de 
um cenário seguro para o atual vice-governador.

É outro Daniel Vilela esse após a reconciliação 
com o seu antigo aliado aparecidense, um Daniel 
superiormente robusto. A cartada é também um 
fator adicional de fragilização da oposição, hoje 
mais perdida e debilitada do que nunca. Tudo in-

dica que sobrará na raia o ex-governador Marco-
ni Perillo, porém seriamente afetado pelos erros 
em série e pelas derrotas nas últimas eleições. O 
tucano e seu grupo perderam totalmente o ca-
pital partidário e eleitoral, parecendo sombras 
pálidas do que foram um dia.

Marconi é a única oposição certa para 2026. 
Bom para Daniel Vilela. Claro, há o PT, eterno 
fiasco nas eleições estaduais majoritárias, e 
alguns partidecos de esquerda radical como 
Psol e quejandos, nenhum capaz de ir além do 
papel de pedrinhas no sapato, ou seja, aptas a 
incomodar, mas não atrapalhar para valer. E, 
finalmente, a grande incógnita: o senador Wil-
der Morais, dono do PL em Goiás, um partido 
de respeito (conta com a maior bancada federal, 
tanto em Goiás quanto nacionalmente falando).

Não se sabe onde estará e o que fará Wilder 

Morais daqui até as próximas eleições governa-
mentais. Ele é produto do bolsonarismo rastei-
ro, no momento em baixa acelerada, desorga-
nizado e desmoralizado. Não é político, é um 
empresário na política. Ganhou o mandato por 
um acidente do destino, com apenas 25% dos 
votos. Isso, por si só, não o credencia a um voo 
em altitude elevada como a disputa pela cadei-
ra de Caiado. Um conjunto de variáveis, no en-
tanto, podem viabilizá-lo como o contraponto 
a Daniel Vilela, entre eles a eventual vitória de 
Vanderlan Cardoso para a prefeitura de Goiânia, 
em 2024, caso se candidate. Vanderlan, empo-
leirado no maior colégio eleitoral do Estado, 
sem dúvida apoiaria Wilder, já que tem a mu-
lher Izaura Cardoso como primeira-suplente do 
senador – ela assumiria por quatro anos se ele 
eventualmente se tornasse governador.

Cresce a musculatura de Daniel Vilela para 2026
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aparecida completou 101 anos de fundação 
nesta quinta, 11 de maio. É uma data e tanto 
para uma cidade que ascendeu ao 2º lugar 
dentre as mais populosas do estado e hoje 
também disputa com anápolis a 2ª posição 
no ranking dos PiBs municipais de Goiás. Pois 
bem: para marcar a passagem desse aniver-
sário, que obra ou programa ou investimento 
ou qualquer coisa de importância ou benefício 
real o prefeito Vilmar mariano entregou para 
as aparecidenses e os aparecidenses?

A resposta: nada. Vilmarzim ficou no “qual-
quer coisa”, ou seja, mandou fazer um bolo de 
101 metros e distribuiu os nacos para quem foi 
ver o desfile cívico-militar comemorativo em 
uma avenida perto da Cidade administrativa 

(nome pomposo da sede da prefeitura). Não 
havia um posto de saúde, um pedaço de asfal-
to, uma creche para inaugurar. Nem uma reles 
reforma. em abril último, o prefeito comple-
tou um ano no cargo, depois que, na mesma 
época, em 2022, Gustavo mendanha renun-
ciou para enfrentar a fracassada aventura de 
se candidatar ao governo do estado.

Hoje, Vilmarzim projeta disputar a reelei-
ção com base em uma inédita aliança política: 
mendanha, o governador Ronaldo Caiado, o 
vice daniel Vilela, o único deputado estadual 
do município Veter martins e os dois depu-
tados federais também de lá, Prof. alcides e 
Glaustin Fokus. do ponto de vista administra-
tivo, terá muito pouco a mostrar. Falta identi-

dade para a sua gestão e confiança quanto ao 
que insiste em prometer, como, por exemplo, 
pavimentar as ruas que ainda convivem com a 
lama e a poeira (30% do total).

o zero absoluto que foi o aniversário de 
aparecida é preocupante. esperava-se algo a 
mais para um dia tão especial. Se não mostrar 
viabilidade, Vilmar Mariano dificilmente aglu-
tinará as forças que espera reunir para a sua 
reeleição. ele parece menor que os encargos 
depositados em suas mãos. Afinal, trata-se de 
um município que se transformou em uma po-
tência industrial, com exigências administrati-
vas muito acima do observado no momento. a 
história mostra que, em situações assim, quem 
atrapalha acaba removido. inexoravelmente.

em uma ação pouco construtiva e em alguns momentos 
até mesmo constrangedora, o PSd estadual saiu das eleições de 
2022 com um candidato a senador derrotado e apenas dois de-
putados federais e um federal na sua bancada parlamentar, mas 
se empenhou em cobrar cargos no secretariado do governador 
Ronaldo Caiado – em especial para Francisco Jr., um dos azara-
dos na disputa passada por uma das 17 vagas de Goiás Câmara.

Luminares do partido, como o presidente Vilmar Rocha 
(o candidato malsucedido ao Senado), gastaram semanas e 
semanas jogando indiretas, na tentativa de forçar um convite 
para a equipe de governo. Pressionaram tanto que Caiado 
acabou cedendo. Não tinha obrigação, do ponto de vista ético 
e moral, linha de conduta rara na política, mas apregoada pelo 
próprio Vilmar e compartilhada pelo governador. em princípio, 
quando se dá apoio a alguém em um pleito isso deveria ser por 
concordância com propostas e ideias, não para depois, em caso 
de vitória, se arvorar no direito de apresentar a fatura.

mas o PSd insistiu. Caiado fez o lógico: para aproveitar o 
quadro mais preparado e calejado da legenda, chamou Vil-
mar Rocha para a Secretaria da Casa Civil. algo, sem dúvida 
nenhuma, produtivo para a gestão. Não deu certo, contudo: 
Vilmar preferiu abrir mão, sugerindo, em seu lugar, o nome 
de Francisco Jr. para o lugar. Já foi estranho, porque experti-
se sobre assuntos jurídicos, exigência número um da Casa 

Civil, não é a praia do ex-deputado. O pior foi a justificativa: 
sem mandato, Francisco Jr. estava à deriva e precisava de 
uma colocação. Um emprego, para usar sem meias palavras 
o substantivo apropriado para a situação.

ato contínuo, a ginga pessedista não acabou. ah, responde-
ram a Caiado, a Casa Civil é uma pasta esvaziada e seria convenien-
te para a sigla receber uma missão executiva. ou seja: uma posição 
com verbas e cargos. mais paciente do que nunca, Caiado condes-
cendeu. Trocou a Casa Civil pela Codego, uma empresa pública 
cujas finalidades são pouco conhecidas e, nos tempos de marconi 
Perillo, foco de corrupção grossa. Resolvido o imbróglio, Francisco 
Jr. vai para a Codego e Vilmar Rocha, despido da presidência do 
PSd em favor do senador Vanderlan Cardoso, volta para casa.

Resumo da ópera: além do vaivém fisiológico, que deixou o 
PSd mal na fita, renunciar à Casa Civil parece péssimo negócio. 
Sim, a secretaria está esvaziada, no momento. mas um titular de 
personalidade como Vilmar Rocha a transformaria rapidamente 
em protagonista crucial do governo Caiado 2 – e com brilho, 
ao contrário do que tende a ser politicamente a passagem de 
Francisco Jr. pela Codego. É o secretário que faz uma secretaria e 
não o contrário. a Casa Civil estaria assim à altura das pretensões 
do PSd e do peso indiscutível do seu presidente (por ora) Vilmar 
Rocha. Barganhar por um órgão insignificante tem pinta de equí-
voco monumental destinado a custar caro para o partido.

Aniversário sem obras de Aparecida: sinal amarelo para Vilmarzim

O erro do PSD ao trocar a Casa Civil pela Codego 

O reatamento com o antigo aliado Mendanha reforçou o 
projeto político do vice Daniel para a sucessão de Caiado

Para a fresta dos 101 de Aparecida, Vilmarzim só tinha 
um bolo de 101 metros para oferecer para a população
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em um movimento de bastidores, quase 
não percebido de público, o candidato derrota-
do a governador pelo PL major Vitor Hugo foi 
praticamente alijado da sucessão em anápolis 
no ano vindouro. o presidente estadual do 
PL Wilder morais nomeou uma nova comis-
são provisória municipal para o partido, sob a 
presidência do vereador Hélio araújo. Sim, o 
mesmo deposto pelo major em junho de 2022, 
substituído por uma pessoa estranha à política 
anapolina – a goianiense Lorena montalvão 
Batista, desconhecida lá e cá.

Hélio araújo é segundo suplente de Wilder 
morais no Senado. Um aliado de peso, por-
tanto. em princípio, Hélio pretende ser candi-
dato a prefeito, baseado no forte sentimento 
antipetista característico do eleitorado local. 
Vitor Hugo ficou em 2º lugar na eleição do ano 
passado em anápolis, com 46 mil votos, atrás, 
é claro, do governador Ronaldo Caiado, esse 
além dos 105 mil. ainda assim, pode ser consi-
derado como bem votado, o que, teoricamen-
te, forneceria uma base para o seu lançamento 

como postulante a prefeito em 2024.
esse cenário virou fumaça. Claro está: Wil-

der morais não quer complicadores para o seu 
controle absoluto sobre o PL estadual. os can-
didatos a prefeitos serão quem ele quiser, o que 
ficou explícito com a intervenção em Anápolis 
e a nomeação do novo comando do diretório 
municipal. Não há saída para Vitor Hugo, a não 
ser tentar emplacar o seu nome, mais adiante, 
provando ser uma alternativa endossada pelas 
pesquisas. isso parece difícil, visto de hoje.

a manobra de Wilder, silenciosa, fulminou 
o major. Sem controle do diretório partidário, 
ninguém consegue se candidatar a prefei-
to ou a mandato algum. Vitor Hugo sempre 
foi e continua sendo um estranho no ninho. 
Um acidente de percurso na curta história do 
bolsonarismo e suas implicações em Goiás, 
estado onde não tem raízes mínimas (nasceu 
na Bahia). Nem mesmo o fato de sua mulher – 
Flávia morais Nagato de araújo almeida – ter 
sido destacada como juíza estadual em anápo-
lis altera esse quadro. ele é página virada.

Derrota silenciosa em Anápolis abala o cacife de Vitor Hugo 
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candidatura

Bruno Peixoto será reeleito 
presidente da Alego nesta terça

Faltam 20 meses e 15 
dias para encerrar a 
sua 1ª gestão, inicia-

da no dia 1º de fevereiro 
deste ano.. Segundo ele, 
com mais dois anos de 
gestão, ele terá mais tem-
po para planejar melhor 
as ações do seu programa 
de ações na Casa, em favor 
dos goianos. 

Filho do empresário e 
ex-vereador Sebastião Pei-
xoto, Bruno Peixoto (foto) 
foi vereador em Goiânia 
eleito pelo MDB e está no 
2º mandato na Alego. No 
seu ex-partido, sempre foi 
ligado aos ex-governado-
res Iris Rezende e Maguito 
Vilela, ambos falecidos em 
2021. Mas na eleição de 
governador em 2018, Bru-
no apoiou o candidato Ro-
naldo Caiado, pelo antigo 
Democratas (DEM). 

Embora já tenha ma-
nifestado o interesse em 
disputar cadeira na Câma-
ra Federal nas eleições de 
2026, o deputado Bruno 
Peixoto vem sendo incen-
tivado por apoiadores a se 
colocar como possível can-
didato a prefeito na capi-
tal. No início ele relutou à 
ideia, mas segundo alguns 
dos amigos mais próximos, 
ele já admite aceitar o de-

safio e deverá fazer em 
breve a comunicação de 
sua decisão.

Bruno, contudo, sabe 
que uma eventual candi-
datura sua à sucessão do 
prefeito Rogério Cruz (Re-
publicanos) só terá chance 
de vingar, na hipótese de 
a empresária Ana Paula, 
filha do ex-governador 
Iris Rezende optar por não 
concorrer. O seu nome é o 
mais cotado no momen-
to para a disputa. Em que 
pese ela tenha declarado 
que só definirá sobre a 
candidatura no próximo 
ano, Ana Paula vem dando 
sinais nas últimas sema-
nas de que pelo menos 
não descarta a possibilida-
de, ao convidar os verea-
dores da bancada do MDB 
para reunião política no 
Escritório que foi do seu 
pai, na Avenida T-9, no Se-
tor Bueno.

Há quem veja no de-
putado Bruno Peixoto a 
opção do União Brasil para 
compor a vice na chapa 
majoritária estadual de 
2026, que deverá ter o atu-
al vice-governador, Daniel 
Vilela (MDB), como candi-
dato à sucessão do gover-
nador Ronaldo Caiado. O 
tempo dirá. 

Com menos de quatro meses à 
frente da presidência da assembleia 
Legislativa (alego), o deputado 
Bruno Peixoto (UB) será reeleito 
nesta terça-feira (16.05) para mais 
dois anos no comando do Poder
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O deputado Bruno Peixoto 
(União Brasil) entregou, na 
tarde dessa segunda-feira, 
15, mais de 50 enxovais 
doados pela Assembleia 
Legislativa de Goiás (Alego) 
ao Hospital e Maternidade 
Dona Iris (HMDI). Durante 
visita à unidade, o parla-
mentar afirmou que traba-
lhará junto ao governador 
Ronaldo Caiado (UB) para 
destinar recursos ao local. 

Os kits doados pela 
Casa de Leis serão en-
tregues a puérperas, que 
vivem em situação de 
vulnerabilidade social. Ao 

todo, mais de 50 mães de 
recém-nascidos serão con-
templadas com a ação. 

Bruno Peixoto destacou 
o trabalho acolhedor do 
HMDI. “Fico muito feliz em 
ver uma estrutura tão boa, 
com profissionais tão qua-
lificados. É um local que 
promove atenção integral à 
saúde das mulheres. Traba-
lho sério, respeitoso e hu-
manizado”, disse. 

Durante pronuncia-
mento na unidade de saú-
de, o deputado também 
ressaltou que não medirá 
esforços para contribuir 

com o desenvolvimento 
e melhorias no Hospital 
e Maternidade Dona Iris. 
“Nós, políticos, estamos 
aqui para servir e não para 
sermos servidos. De mãos 
dadas com o Governo de 
Goiás, trabalharemos in-
cansavelmente para en-
tregar benefícios a esta 
unidade e à Casa da Ges-
tante, que tanto ajudam as 
mãezinhas de Goiânia e do 
nosso estado.”

O diretor-geral do HMDI, 
Rogério de Paula, fez uso da 
palavra e agradeceu a par-
ceria e participação das es-

feras de poder no desenvol-
vimento do hospital. “É com 
o auxílio e investimento de 
quem faz política que po-
deremos melhorar ainda 
mais os atendimentos. O 
cuidado de vocês com esta 
unidade de saúde é essen-
cial”, pontuou.

Além de Bruno Peixoto, 
estiveram na visita ao HMDI, 
o deputado estadual Veter 
Martins (Patriota); o diretor-
-adjunto da Saúde e Meio 
Ambiente da Alego, Eduar-
do Bernardes, e a coordena-
dora da Casa da Gestante da 
unidade, Heylha-Marl.
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O presidente da Alego, deputado Bruno Peixoto, entregou, 
nessa segunda-feira, enxovais para distribuição a puérperas 
em situação de vulnerabilidade social. Mais de 50 mães 
de recém-nascidos serão beneficiadas com os kits

Doação à Maternidade Dona Iris
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Aparecida é Show 2023 bate recorde 
e atrai mais de 300 mil pessoas

Terminou na noite 
de domingo ,14 de 
maio, mais uma edi-

ção do Aparecida é Show. 
Neste ano, a festa supe-
rou a expectativa dos or-
ganizadores, registrando 
mais de 300 mil pessoas 
nos cinco dias de festa.

O encerramento da fes-
ta agradou todos os gostos 
musicais. A primeira atra-
ção no palco foi a serta-
neja Valéria Barros, que 
cantou sucessos do mundo 
country e da moda de vio-
la. Depois os adolescentes 
e jovens foram ao delírio 
com a apresentação do DJ 
Vinicius Cavalcante.

O amor em forma de pa-
gode animou as mais de 60 
mil pessoas presentes no 
Estacionamento da Cidade 
Administrativa ao som de 
Raça Negra. O cantor Luís 
Carlos e sua banda fizeram 
a multidão cantar em coro 
sucessos como Cheia de 

Manias e Vida Cigana.
“Realizamos uma festa 

linda para a população co-
memorar o aniversário de 
Aparecida e tivemos recor-
de de público. No ano que 
vem quem escolhe a pro-
gramação é o povo. Vamos 
fazer enquete e ver o que 
todos querem”, afirmou o 
prefeito Vilmar Mariano.

A administradora Joa-
na Vieira esteve presente 
em quatro dias de festa e 
disse que amou tudo. “Eu 
amo essa época do ano e 
amo estar aqui. Só o fato 
de entrar de graça já me 
faz feliz”, afirmou.

Montarias do rodeio
O último dia da festa 

também foi marcado pela 
final das competições do 
rodeio. Mais de 30 atletas 
disputaram ao longo dos 
quatro dias competição de 
montaria que, no final, con-
sagrou a equipe de Quirinó-

polis com um prêmio em di-
nheiro no valor de R$15 mil.

“Um formato diferente 
esse ano, por equipe. Entra-
mos liderando e ganhamos 
o campeonato. Estou muito 
feliz com a premiação”, falou 
Lion Card, um dos competi-
dores de Quirinópolis.

Arrecadação 
de alimentos

Durante os cinco dias de 
festa, o Aparecida é Show 
arrecadou mais de 20 to-

neladas em alimentos não 
perecíveis que serão en-
tregues às famílias em si-
tuação de vulnerabilidade 
social. As doações foram 
recolhidas na entrada do 
evento. “Todos os alimentos 
arrecadados serão destina-
dos as famílias carentes da 
cidade por meio das insti-
tuições sociais”, afirmou a 
secretária de Assistência 
Social, Sulnara Santana.

O palco do Festival Canta 
Aparecida recebeu diversos 
cantores durante o Apareci-
da é Show. O evento integra 

o calendário da Secretaria 
Municipal de Cultura e visa 
estimular a criação e difu-
são da música da cidade. 
Canntores solos e duplas 
de vários gêneros musicais 
apresentaram no palco da 
cultura. No sábado, 13, Dia 
Municipal do Hip-Hop, vá-
rios grupos raps e batalhas 
de rimas animara o público.

“Nossa cidade é reche-
ada de talentos e isso se 
estende para a música em 
diversos gêneros. O Canta 
Aparecida ajuda a dar visi-
bilidade para quem está co-

meçando e ainda fomenta a 
cultura do nosso município, 
com várias atrações musi-
cais”, afirmou o secretário 
municipal de Cultura, Erick 
Magalhães.

Mutirão social
Além de promover en-

tretenimento com barra-
cas de alimentação, shows, 
rodeio e parque de diver-
sões, o evento também 
promoveu ação social. A 
Prefeitura de Aparecida e 
a Central Única das Fave-
las (Cufa Goiás) levou para 
o Aparecida é Show uma 
novidade para beneficiar o 
público da festa.

De 11 a 13 de maio foi 
realizado o ‘Cufa em Ação’, 
com atendimentos gra-
tuitos na área da saúde, 
beleza, cultura, assistência 
social e jurídica, benefi-
ciando milhares de pesso-
as Cerca de mil pessoas fo-
ram atendidas nos quatro 
dias de ação social.

“Foram quatro dias de 
ação social com prestação 
de serviço a população. 
Muitas pessoas passaram 
pelo galpão da Cufa e fo-
ram atendidos”, afirmou o 
presidente da Cufa Goiás, 
Breno Cardoso.

Show com artistas nacionais, 
montarias do tradicional rodeio e 
mutirão social atraíram milhares de 
pessoas nos cinco dias de festa Fo
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GOiâNia

Prefeitura abre 80 vagas em cursos profissionalizantes 
gratuitos para jovens aprendizes entre 16 e 24 anos

A Prefeitura de Goiânia, 
por meio do Sine Munici-
pal e da Secretaria Muni-
cipal de Desenvolvimen-
to e Economia Criativa 
(Sedec), oferta 80 vagas 
em cursos de qualifica-
ção profissional gratuitos 
para jovens aprendizes 
entre 16 e 24 anos.

Serão seis cursos à dis-

posição dos interessados, 
com carga horária das 
aulas que varia de 120 a 
220 horas, dependendo 
da escolha do candida-
to. As inscrições podem 
ser feitas até sexta-feira 
(19/05), pelo aplicativo 
Prefeitura 24horas, ou 
pelo site da Prefeitura 
de Goiânia (www.prefei-

tura.go.gov.br). No ato da 
matrícula, o candidato 
recebe um e-mail com a 
confirmação da inscrição.

As aulas serão minis-
tradas de imediato, nos 
três períodos, no Institu-
to Goiano de Pesquisa e 
Didática Profissional, na 
Avenida Castelo Bran-
co, Quadra R34, Lote 01, 

Edifício Lourenço Offi-
ce, Setor Oeste. Além do 
certificado de conclusão, 
a Prefeitura de Goiânia 
disponibilizará lanche 
e vale-transporte como 
ajuda de custo. Concluin-
do o curso, os alunos re-
ceberão certificados.

Há oportunidades para 
os seguintes cursos pro-

fissionalizantes: auxiliar 
de contabilidade, pacote 
office básico, pacote offi-
ce intermediário, pacote 
office avançado, adminis-
tração pessoal e gestão 
de RH, todos gratuitos.

“O Sine Goiânia traba-
lha para proporcionar aos 
jovens a inclusão social 
e o ingresso no mercado 

de trabalho, por meio da 
formação técnica e pro-
fissional, com atividades 
teóricas e práticas. Novos 
conhecimentos ajudam a 
encontrar a área em que 
mais se encaixam”, ressal-
ta o secretário municipal 
de Desenvolvimento e 
Economia Criativa (Se-
dec), Silvio Sousa.

Sine Municipal disponibiliza capacitação em pacotes office básico, office intermediário e office avançado e, ainda, auxiliar de contabilidade, administração 
pessoal e gestão em RH. Inscrições estão abertas e podem ser feitas até 19 de maio, no aplicativo Prefeitura 24 horas, ou pelo site www.goiania.go.gov.br
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caldas country Festival
Prepare-se para o Caldas Country Festival! a venda 

de ingressos para a edição de 2023 já está disponível 
e as primeiras atrações já estão confirmadas: Zé 

Neto & Cristiano, Claudia Leitte e Bruno e marrone! 
a chapa vai esquentar a partir de 1° de novembro, 

com o famoso esquenta! A pré-festa ocorrerá no dia 
2, preparando os fãs para dois dias de muita música e 
convidados especiais! em 3 a 4 de novembro, o Brasil 

inteiro irá se encontrar em Caldas Novas (Go)! “Se a 
edição de 2022 já foi inesquecível, a edição de 2023 
tem tudo para ser histórica. A ideia é melhorarmos 

tudo que já foi bom no ano anterior. estamos de olho 
em tudo que o público tem pedido, tanto na área das 

atrações, mas também sobre estrutura e conforto 
para trazermos uma entrega cada vez melhor. a 

Expectativa para essa edição é unir tudo aquilo que 
o Goiás tem a oferecer juntamente com culturas  

de todos os cantos do país, e tudo isso, unido pela 
música. O Caldas Country Festival com certeza é o 

lugar que o Brasil se encontra.” - Péricles Douglas - 
Sócio diretor da diverti.

Jaguariúna rodeo Festival
a roça mais hype do mundo está de volta! o Jaguariúna 

Rodeo Festival 2023 prepara uma edição grandiosa, com 
direito a atração internacional! o evento acontece nos 

dias 22, 23, 29 e 30 de setembro, na Red eventos, em 
Jaguariúna. o público vai curtir uma das maiores bandas 

do Country Rock de todos os tempos, Lynyrd Skynyrd, 
e também vai cantar bem alto com os grandes artistas 
da música sertaneja, misturados com funk e eletrônico. 

o evento promete manter tradições e costumes do 
rodeio, mas trazendo inovação, tecnologia e experiências 

inéditas para o público que aguarda o ano todo por um 
dos eventos mais aclamados do país. as atrações foram 

pensadas para agradar todos os fãs, de faixas etárias e 
tribos diferentes. O primeiro line up completo confirmado 

é referente ao primeiro sábado, dia 23. Confira as 
atrações: Lynyrd Skynyrd – Atração internacional, Zé 
Neto & Cristiano, Ícaro & Gilmar, Pedro Sampaio. as 

vendas já estão abertas no site Totalacesso.com.

PecuÁria Kids
o espaço da pecuária kids de Goiânia está repleto de 

novidades.  Além de Lucas Netto que se apresenta 
no dia 24 de maio, a organização confirmou os 

espetáculos Patrulha Canina, Toy Story, Bolofofos, 
Baby Shark, Lois , mickey e minnie, Sítio do pica-pau 

amarelo, Frozen, Scooby doo, enrolados e encanto. 
Brinquedos, shows incríveis, personagens vivos, 

interatividade com oficinas, praça de alimentação, 
tudo isso e muito mais em um ambiente temático, 

voltado para os pequenos. Remodelado e com uma 
arquitetura moderna, o espaço cheio de cores é um 

atrativo para a garotada nesse ano. Nos dias, 20, 
21, 24, 27 e 28 de maio, a partir das 11h, toda família 

poderá se divertir no Parque de exposições localizado 
no Setor Nova Vila.  Mais informações : (62) 99218-

7033, @pecuariakids, @pecuariadegoiania.

LadyDriver - a 
embaixadora 
do aplicativo 
Ladydriver em 
Goiás, Silvyê alves 
entre o franqueado, 
José Alberto e a 
diretora comercial 
da franquia em 
Goiânia e aparecida 
de Goiânia 
Flávia Carvalho, 
durante almoço 
de lançamento 
no restaurante 
Paris 6, no Goiânia 
Shopping, na 
segunda-feira (8).

Dog’s Day - o dog’s day, que acontece no Parque 
Vaca Brava no dia 09 de julho das 14 às 18horas, se 
desponta como o maior evento pet em parques no 
país e é com esse destaque, que evento conta com 
o apoio de várias marcas consagradas no meio pet, 

marcas que acreditam na parceria e na seriedade de 
seus idealizadores o especialista em Comportamento 

Canino Leandro meireles Tavares e a Fotógrafa de 
Pets e Gestora de marcas Lara monteiro. após um 

período de pandemia o dog’s day está de volta e 
você que é um fornecedor do mercado pet, venha 

fazer parte desse evento. Nessa edição o dog’s 
Day conta com o apoio das seguintes marcas: POP 

PeT CeNTeR (agropop), +PeT, doGUi ReSoRT, 
BoNaPeT, PeT VaLe do CeRRado, PediGRee, 

FaRmiNa, VeTBR, mR&doG TRaiNeR, PeT TURiSTa, 
DULKEE APP, ATENDO PET, ZOETIS, DOG PETISCO, 
DOG BANDANAS, PREMIER PET, além dos médicos 

veterinários que estarão presentes no evento

“Tô de plantão” - Profissionais da saúde e outras 
pessoas envolvidas na rotina de um hospital 
ganham uma ótica bem humorada na interpretação 
do ator diego Besou. o humorista, que trabalhou 
como enfermeiro por mais de 10 anos, traz à vida 
diferentes personagens em situações hilárias no 
especial mês da enfermagem, com apresentação no 
Teatro Goiânia, no dia 19 de maio. o show amplia a 
peça atual do artista, ‘Tô de Plantão 2’, e faz parte de 
uma turnê nacional para celebrar o dia internacional 
da enfermagem, comemorado em 12 de maio. os 
ingressos estão à venda na Komiketo Sanduicheria 
e no site www.sympla.com.br.

Lumini Estética - a influenciadora, modelo e 
empresária andressa Suita, recebe convidados e 
imprensa para o coquetel de inauguração da Lumini 
Estética, a mais nova rede de clínicas especializadas 
em procedimentos estéticos. Andressa, que é sócia-
proprietária da marca, afirma que a LUmiNi chega 
para se tornar referência em tratamentos estéticos 
no país, buscando inovações em procedimentos e 
qualidade na prestação de serviços. o Bussiness 
Plan da rede, prevê a abertura de 600 unidades, 
em cinco anos, sendo o modelo de parceria dos 
fundadores com sócios locais.
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aniversário + 
comemoração de 
1 milhão de seguidores 
o comediante Lucio Sincero (@luciosincero) 
comemorou na semana passada mais um ano de 
vida e teve também uma comemoração especial, 
porque ele bateu a marca de 1 milhão de seguidores 
no instagram, que é onde ele divulga seus vídeos de 
humor e ele também já fez collab com vários outros 
influenciadores famosos. Na ocasião Lucio, recebeu 
amigos, familiares, convidados e influenciadores.

Lucio Sincero e Kelly Pires

Lucio Vitalino (@paisincero.of) e Ladinha Lima Samuel Junyo, dezeri Xavier (@vovodorep) e Lucio Sincero Fidelis Falante

ariane Reis Lucio  Sincero e Ricardo martins
daniel oliveira, Jussara Ávila, Seu Waldemar, 
Rafael Vilela e Carmiele Brás

@cjbodybuilderoficial dri Santos, Lucio Sincero e Cayo da Resenha isabella Viegas e angelo arantes

Paolla Sincera Lais Rosa Lucio Sincero e Fernando Castro
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Por Marcio Lima

O enigma da esfinge em Senador Canedo
artigo

Um vídeo do Senador Vanderlan Cardoso cri-
ticando o atual prefeito de Senador Canedo, 
Fernando Pellozo, circulou em grupos políti-

cos como fogo em mato seco. No vídeo, o senador 
faz críticas contundentes ao prefeito após demissão 
de um aliado seu da companhia de água 

SANESC. O que causou estranheza nos bastidores 
da política local foi o tom adotado pelo ex-prefeito, 
após demissão de um cristão novo no seu grupo. 
Foi desproporcional ao seu estilo. Vanderlan já teve 
outros aliados demitidos do governo municipal.

Um destes aliados do senador foi Isaias Lima, ex-
-secretário de infraestrutura. Leal a Vanderlan, Isaias 

Lima foi massacrado por Pellozo e não recebeu o 
mesmo deferimento por parte do senador. Aliás, Lima 
teve duas tentativas de sair candidato e foi convenci-
do pelo senador a desistir. Seria uma jogada política 
ou ingratidão aos demais aliados antigos? 

O vídeo é um misto de raiva contida e gasolina 
na fogueira. Vanderlan jogou Fernando  Pellozo no 
limbo. O ex-prefeito Vanderlan sabe jogar e o vídeo 
não foi despretensioso. O vídeo tem razões que a 
própria razão dúvida. 

Pesquisas de intenção de votos apontam uma fra-
gilidade eleitoral de Pellozo e uma dependência de 
sobrevida com a popularidade do ex-prefeito Van-
derlan. Existe uma guerra fria entre os grupos  de 
Vanderlan e Pellozo. Como diria a esfinge,  “decifra-
-me ou devoro-te”.  Parece que Pellozo está louco 
para decifrar os vários enigmas e agradar todos. 
Agradar todos é desagradar alguns.

O prefeito tem vários enigmas para transpor de ago-
ra até as eleições de 2024. Agradar seu pequeno gru-
po ou o do senador Vanderlan? Após o vídeo, 

haverá clima? Aliados do senador gostaram desse 
lançamento prematuro de uma pré-candidatura a 
vereador? 

Não será fácil tantos enigmas para resolver. 
O que é, o que é? De manhã tenta ser aliado de 

Vanderlan; de tarde, finge ser aliado do senador, e 
de noite, busca proximidade com quem é contra o 
senador Vanderlan?

Pellozo não é muito bom em enigmas da política. 
Prova disso são os vários desencontros com o grupo 
do senador Vanderlan. Fica perdido quando questio-
nado pelo padrinho. Não sabe se mostra independên-
cia ou se atende; hoje a situação do prefeito é deli-
cada, também, na questão partidária. O seu partido,  
PSD,  pode cair nas mãos do atual vice-prefeito Magno 
Silvestre, irmão do presidente da Câmara, com quem 
Pellozo tem diferenças continentais.

O vídeo foi um tiro de alerta aos Pellozistas que 
estão perdidos diante de tantas perguntas.

Édipo, quando enfrentou a esfinge, soube decifrar 
o enigma, e a esfinge de cabeça humana, corpo de 
animal, pulou em um precipício. Quem vai pular pri-
meiro neste abismo? 

Nesta tentativa de idas e vindas de Pellozo e Van-
derlan, uma coisa é certa: a oposição vem crescendo 
a passos largos.

Não se pode desprezar os que hoje estão na dis-
puta contra o combalido prefeito Fernando Pellozo.
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nova sede da agrodefesa

“Nossa política é de resgatar os 
prédios públicos”, diz Caiado

o governador Ronal-
do Caiado inaugu-
rou, nesta segunda-

-feira (15/05), a nova sede 
da Agência Goiana de De-
fesa Agropecuária (Agro-
defesa). A pasta passa a 
ocupar o antigo prédio da 
Metais Goiás (Metago), lo-
calizado na Avenida Lau-
rício Pedro Rasmussem, 
na Vila Yate, região leste 
de Goiânia. A estrutura foi 
completamente reformada 
e vai possibilitar economia 
com aluguel. “Ao contrário 
de governos anteriores, 
nossa política é de resga-
tar os prédios públicos e 
levar todas as estruturas 
do governo para dentro”, 
pontuou Caiado. 

O governador informou 
que foram investidos R$ 
11 milhões na readequa-
ção do local.  “Estamos 
ocupando um prédio que 
estava largado, totalmente 
destruído”, disse Caiado ao 
vistoriar o local. “Era uma 
prática de governos ante-
riores não cuidar dos pré-
dios próprios. Agora, aqui 

o espaço vai contemplar 
parte da Secretaria da Ad-
ministração, o arquivo do 
Estado e parte da Agrode-
fesa. Isso, por ano, nos dá 
um diferencial de mais de 
R$ 750 mil de economia 
ao ocupar um prédio pró-
prio”, asseverou. 

A sede da Agrodefe-
sa ocupa agora uma área 
de quase 5 mil metros 
quadrados, divididos em 
dois blocos. O espaço vai 
abrigar toda a área admi-
nistrativa e setores que 
ficavam em endereços di-
ferentes, como transpor-
te, almoxarifado e patri-
mônio. São salas amplas, 
arejadas e dependências 
complementares como 
auditório, salas de apoio 
e área verde, incluindo 
reserva ambiental.

Segundo o presidente 
da Agrodefesa, José Essa-
do, as novas instalações 
proporcionam um ambien-
te de trabalho mais agra-
dável aos servidores e ofe-
recem melhores condições 
de acolhimento aos produ-

tores rurais. “É uma feli-
cidade estar nesse novo 
prédio em uma das agên-
cias mais respeitadas do 
Brasil. Tivemos dificulda-
des porque pegamos um 
governo sucateado, mas 
o governador superou”, 
destacou Essado. 

O secretário de Estado 
de Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento, Pedro Le-
onardo, agradeceu a en-
trega. “O governador, com 
o entendimento que tem, 
como produtor rural que 
é, sabe da importância do 
serviço público oficial de 
defesa agropecuária e de 
buscarmos não só a mo-
dernização das carreiras, 
mas também de tudo o 

que é necessário para dar 
condições necessárias 
aos servidores, funda-
mentais para os resulta-
dos do Estado.”

Administração
A Agrodefesa vai divi-

dir um dos blocos com a 
Secretaria de Estado da 
Administração (Sead), que 
transferiu para o novo 
prédio a Subsecretaria de 
Logística e Patrimônio e 
suas superintendências 
centrais – de Patrimônio 
Imobiliário, de Logística 
e Patrimônio Mobiliário 
e de Compras e Contra-
tos –, abarcando tam-
bém, de forma definitiva 
e permanente, o Arquivo 

Central do Estado. Com 
a mudança, a Sead deve 
economizar R$ 300 mil 
por ano com aluguel.

Titular da Sead, Fran-
cisco Sérvulo Nogueira 
destacou que a reforma 
do espaço é fundamental 
para o Estado ao oferecer 
melhores condições de 
trabalho aos servidores e à 
população e que o espaço 

passou por uma verdadei-
ra transformação. “Isso se 
traduz naquela frase de 
devolver Goiás aos goia-
nos, que é recuperar insta-
lações, estruturas que es-
tavam abandonadas por 
muitos anos e que hoje 
estamos efetivamente 
dando uma finalidade à 
altura daquilo que o Es-
tado necessita”, realçou. 

mudança proporciona mais conforto à 
população e aos servidores. espaço 
também abrigará dependências 
da Secretaria de administração e 
arquivo do estado, com economia 
de R$ 750 mil por ano 
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rRonaldo Caiado entrega nova sede administrativa da Agrodefesa,  

novos espaços da Sead e comemora economia para o Estado e 
conforto para os servidores e produtores rurais 

proposta

Governo e Tribunal de Justiça discutem alternativas 
para reduzir encarceramento e apoiar ex-detentos

A presidente de honra da 
Organização das Voluntá-
rias de Goiás (OVG) e co-
ordenadora do Gabinete 
de Políticas Sociais (GPS), 
primeira-dama Gracinha 
Caiado, representando o 
Poder Executivo, participou 
de reunião com o Tribunal 

de Justiça de Goiás (TJ-GO) 
para discutir políticas de 
alternativa ao encarcera-
mento e apoio aos egressos 
do sistema penal. Realizado 
na manhã desta segunda-
-feira (15/05), em Goiânia, 
o encontro marcou o for-
talecimento de um diálogo 

entre Poderes em busca de 
melhorias para o sistema 
penal goiano.

Após a apresentação de 
uma proposta de projeto de 
lei que cria a Política Esta-
dual de Alternativas Penais, 
Gracinha afirmou que é in-
teresse do Governo de Goi-

ás avançar na questão: “Se-
rei parceira de vocês. Não 
vejo dificuldade em colocar 
o GPS para atender essa de-
manda”, disse. E reconheceu: 
“É importantíssimo traba-
lharmos juntos para que 
possamos inserir essas pes-
soas na sociedade, de forma 

responsável”. 
Uma das sugestões apre-

sentadas por Gracinha foi 
que a equipe do GPS seja in-
tegrada aos Escritórios So-
ciais, programa a ser criado 
pelo TJ para facilitar a entre-
ga de benefícios aos egres-
sos do sistema penal. “O 
GPS está de portas abertas 
para que possamos atuar 
em parceria, atendendo não 
só a esse cidadão, mas tam-
bém a sua família. Havendo 
o interesse de ressocializa-
ção, caso o egresso neces-
site de uma cesta básica ou 
de um curso de capacitação, 
ou ainda de algum donati-

vo para algum familiar, tudo 
isso está ao nosso alcance”, 
exemplificou.

Para o diretor-geral de 
Administração Penitenciá-
ria, Josimar Pires, os Escri-
tórios podem somar aos 
esforços já colocados em 
prática pela DGAP. “A Polícia 
Penal tem uma gerência 
chamada Gerência Central 
Integrada de Alternativas 
Penais, muito parecida com 
a proposta do projeto apre-
sentado”, explicou. Além de 
Pires, o secretário de Desen-
volvimento Social, Welling-
ton Matos, também partici-
pou da reunião.
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ãoPoderes executivo e Judiciário preparam 
projeto de lei que cria Política estadual 
de alternativas Penais; em outra 
frente, programa escritórios Sociais vai 
auxiliar egressos a receber benefícios 
assistenciais e de saúde
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